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１．土曜学習に参加するにあたり、不安や心配があり 
ましたか？ 

A あった ３３％   Ｂ なかった ６７％   
１． 講座に参加して、どうでしたか？ 

A よかった １００％ 
２． 多治見はよい所だと思いましたか？ 

A 思った ９３％     Ｂ 思わない ７％ 
 ４・多治見がもっとよくなるといいと思いましたか？ 

A 思った ９３％    Ｂ 思わない ７％ 
          
①プロのスポーツ選手とふれ合えて 
・プロのスポーツ選手と会えてうれしかったです。選

手とのふれあう会の
話の中で、小学生の
時空手をやっていた
選手がいて、私も空
手をやっているので
「これからもがんば
りたいな。」と、思い
ました。（小3） 
※スポーツ選手にな

りたいと普段言っており、実際に近くで話を聞けて
かなり刺激を受けたようです。習い事にも積極性が
出て、大会にも自ら進んで出場すると気合が入りま
した。ドリブルやシュートなどいろいろな体験をす

ることができ、飽きることなく
楽しめたようです。（保護者） 
以下※は保護者の文章 
  
・最後に Gifu Seiryu Heroes
の3人と戦って思ったことは、
やはりパワーやスピードだけじ
ゃなくて、体力が大事だなと思

いました。（小５） 
※日々の積み重ねの練習が大事だということを今回の
お話を聞いて改めてわかったようです。楽しく参加
させていただきありがとうございました。 

 
・ぼくは将来バスケ選手になりたいのですごく勉強に
なりました。（小4） 

※バスケットボールに興味があり、とても楽しめたよ
うです。多治見にこのようなチームがあることを私
自身も初めて知り、多治見のことが知れました。 

 
・バスケがあまりうまくなかったので今日いろいろ学 

ぶことができてよかった 
です。特にシュートがう 
まくなかったので、練習 
をプロの人たちとできた 
のでよかったです。 
（小２） 

※まだプロのスポーツ観戦
は低学年で集中力がなく
参加したことがありませ
んでしたが、今日のようにプロの方々の話を聞け
一緒に練習ができたことで「イメージがしやすく
なったかな。」と思いました。多治見でも時々プロ
バスケが来るので、観につれていってあげたいで
す。 

 
・バスケットボールの選手に会えてうれしかったで
す。バスケットボールは初めてでしたが、教えて
もらいながらシュートを決めることができてうれ
しかったです。これからもいろいろなことを知っ
て挑戦していきたいです。（小１）  

 ※バスケットボールは初めてでしたがとても楽しそ
うに参加していて、参加させてよかったです。 

  選手に直接教わる機会が普段ないのと、ふれあう
会では選手の子ども時代の話を聞くことができ
て、「自分も様々なことに取り組み、挑戦してみた
い。」と感じたようです。またこういった機会があ
りましたら、ぜひ参加させたいと思います。 

  
 ・バスケをもっと好きになり 

ました。次のバスケの講座  
に参加したです。（小３） 

 ※2階席で見学させていただき  
ました。講座の間、終始、 
笑顔で接していたコーチたち  
が印象に残っています。バス  
ケを楽しんでいる気持ちが子 
どもたちに伝わっていて、子どもたちもとても楽 
しそうでした。 
 

②つながり 
 ※中学生のボランティアの方も優しい方で、面倒を

見てくれていたみたいです。ありがとうございま
す。「同じグループの子とも友達になれたよ。」
と、嬉しそうに話してくれました。他の学校の子
とも交流ができてよかったです。（小２） 

 
 ※初めての場だとなかなか溶け

込めないというイメージがあ
りましたが、他の子の流れに
合わせて動けていたのでとて
もよかったと思いました。ま
たボランティアで参加してく
ださっている方々を見て、多
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治見の子どもたちのために協力してくださってい
ることをとてもありがたく思いました。行く時は
不安そうだった娘も、帰ってきたら「また参加し
たい。」と言っていたので、雰囲気的にも安心して
取り組める場所だと感じました。（小１） 

 
③土曜学習のスポーツの講座について 

・今までで一番楽し
かったです。（土曜学
習に４回以上参加）
また、同じような体
験をやりたいです。
（小３） 
※ 過去に何回も土
曜学習に参加させて

もらっていますが、初めての企画でとても楽しい
時間を過ごせたようです。「また、土曜学習に参加
したい。」と、言っていました。 

※今後も他のスポーツでの体験があれば、参加させ
たいと思います。（小２・小３） 

 ※体を動かす習慣がないので、「もっと体を動かす習
慣があれば」と思います。
（小１） 
 ・最後に、プロの選手と写     

真を撮れてうれしかった    
です。プロの選手の話を  
聞いて、もっと頑張ろう 
と思いました。選手は強  
そうでした。 （小２） 

 ※土曜学習を通じて、「いろいろなスポーツを体験し
たい。」と思うようになりました。 

               
④検討事項 
 ・ふれあう会の進行にこどもの声で質問をする。 
 ・もっと体験の時間を増やす。 
 
④中学生ボランティアより 
 
１． 土曜学習に参加するにあたり、不安や心配があり 

ましたか？  
A あった３３％ Ｂなかった６７％   

２． 講座に参加して、どうでしたか？ 
A よかった １００％ 

３． 多治見はよい所だと思いましたか？ 
A 思った  １００％  

 ４・多治見がもっとよくなるといいと思いましたか？ 
A 思った  １００％   
 

・私はボランティアは初めてでした。でも、同じクラ
スの友だちと「一緒にやろう。」と決めてやりまし
た。受講者の人はみんなちゃんと話を聞いてくれる
し、とても優しいです。違う中学校の子ともなかよ
くなれたし、サポーターの人ともたくさん話ができ

ましたすごく楽しかったです。また、参加します。
（中２） 

 
・ボランティアに参加したこと
で、コミュニケーション能力
がつきました。 
今回のテーマはスポーツで、
私はあまり運動が得意ではな
いけれど楽しかったです。先
生が明るくて、少し緊張していたけれど、すぐにス
ポーツに夢中になりました。ボランティアだったけ
ど、私もスポーツに夢中になりました。（中３） 
 

・今回は、僕自身今年度２回目の中学生ボランティア 
でしたが、一回目の時よりも緊張する時や不安が 
少なくなり、自分も楽しむことができました。で 
も、少しあたふたするところもあったので、次は 
「もっと上手にボランティアができたらよい」と思 
いました。この土曜学習に参加して、あまりバスケ 
ットボールのことについては知らなかったけど、G 
IFU SEIRYU HEROESの方々のおかげで、バスケット 
の魅力を知りました。次からも積極的にボランティ 
アに参加したいです。（中１） 

 
・今回参加してみて、「もう少しスムーズに誘導できる
ようにしたい。」と思いました。次は「こっちだよ」
と、分かるまで声をかけられるようにがんばりたい
です。今回参加して、僕もまた一つ多治見のよさに
気づくことができたので、よかったです。（中１） 

     

 

 

 

 

  


